Профессия «металлург» на карте Новокузнецка (памятники металлургам)

Источники информации:

- 1. Интервью с А. Бобровым / Е. Э. Протопопова (2022).
- 2. Сайт «400 знаменитых новокузнечан» (2016).
- 3. <u>Быстрее закончить летний театр металлургов</u> / А. Барш // Большевистская сталь. 1946. 26 августа (№ 157). С. 2.
- 4. <u>«В искусстве важна идея» / Александр Шпрингер</u> // Новокузнецк. 2019. 25 июля (№ 29). С. 3.
- 5. <u>Город, в котором мы живём</u>. Сад Металлургов и не только... / Ю. М. Журавков // Журавков Юрий Михайлович. Город, в котором мы живём. Сад Металлургов и не только. Новокузнецк, 2018. С. 9-23.
- 6. <u>Дело жизни или рапорт партии рабочего класса</u> / А. Берлин // За кадры. 1979. 19 сентября (№ 30). С. 3-4.
- 7. <u>Золотые руки литейного цеха / Галина Чупринина</u> // Новости ЕВРАЗа. 2019. 28 марта (№ 12). С. 12-13.
- Историческая фотовыставка ко Дню строителя / Новокузнецкий краеведческий музей. [Новокузнецк, 2022]. URL: https://vk.com/@nkm42-ko-dnu-stroitelya?ysclid=lfl1ffw7mz848280084 (дата обращения: 23.05.2023).
- 9. <u>Каким быть городскому парку?</u> / И. Бейлин // Кузнецкий рабочий. 1973. 21 марта (№ 56). С. 4.
- 10. <u>На открытии сквера металлургов</u> // Большевистская сталь. 1937. 26 мая (№ 117). С. 4.
- 11. О планах, проблемах и перспективах...: [интервью с руководителем администрации Заводского района Новокузнецка Владимиром Ушаковым] / Дина Прудько // Новокузнецк. 2007. 29 ноября (№ 47). С. 4.
- 12.<u>Сад металлургов</u> / Лариса Данилова // Металлург. 2003. 16 октября (№ 117). С. 3.
- 13.<u>«Сталевары» мне как родные…»</u> / Татьяна Шипилова // Новокузнецк. 2014. 17 июля (№ 27). С. 1, 8.